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Fatos & Fatos 

Eleita, finalmente, a nova 
cipal. E seus integrantes são: 
presidente; Lucidio Cazotti 

Wiesa da Câmara Muni- 
José Carlos Scolfaro — 
l.o vice-presidente; Jo- 

sé T. Albejante — 2.0 vice-pi ssidente; Alcindo Per- 
e Sérgio José Salvucci 

eiramente do MDB, fa- 
bancada arenista, que 
o que lhe foi negado. 

reira da Silva — l.o secretário 
— 2.o secretário. Uma Mesa inl 
to que provocou protestos da 
havia pleiteado um dos cargos 
Sendo minoria os arenistas ficaram de fora e, incon 
formados, lavraram seu protes ;o através de documen 
to lido pelo vereador Lindembcrg da Silva Pereira. 
REINICIO 

Já amanhã a Câmara estai :á reiniciando suas ati- 
vidades, às 20 horas. Destaque para a composição das 
comissões permanentes que, m 
tar nas mãos do MDB. E apenas um projeto consta 
da ordem do dia: o que autoriz r a Prefeitura a firmar 
convênio com o Estado tendo 
da rodovia de Sousas. 
BARNABÉ 

O vereador Eduardo Barnibé afirmou ontem que 
é candidato à reeleição e pela 
que no próximo pleito estarei 
a Câmara e sem mudar de pa 
A MULHER 

Uma homenagem à mulhe 
vereadora Clara de Oliveira e 
feito Lauro Péricles Gonçalves 
dicação. A vereadora pretende 
mento á mulher na praça ao 
Nova, que receberá o nome d( 
no local, ainda conforme suge 
ra, serão plantadas apenas ro 
NÃO VOTARAM 

Em sinal de protesto pele 
rem da Mesa os edis arenists 
ontem. "Já que não podemos 
vamos votar" — desabafou ur i 

iRENA. "Pode escrever 
disputando novamente 

,i tido" — frisou Barnabé. 

PARQUÍMETROS 
O sr, Sérgio Castanho, pre sidente da EMDEC, con- 

firmou ontem que os parquíme 
talados no inicio de março ser 
naval, a empresa vencedora 
começará a instalar os posti rhos. "Ao contrário do 
que muita gente pensa os pa 
neficio do sistema de transite, 
trado em cidades onde forarr 
presidente dãTEHDEÜ 

em vista a duplicação 

r campineira é o que a 
itarà sugerindo ao pre- 
amanhã, através de in- 
a ereção de um monu- 

lado da Matriz da Vila 
Praça Santa Maria. E 

itão de Clara de Olivei- 
>as. 

fato de não participa - 
absteram-se de votar 

participar, também não 
vereador da ARENA. 

;ros começarão a ser ins- 
do que, logo após o car- 
da concorrência pública 

quimetros virão em be- 
como já tem demons- 
instalados" — disse o 

DOAÇÕES PARA O MUSEU 
Quem possuir objetos ou documentos históricos e 

estão dispostos a doá-los para exposição no Museu 
Histórico Municipal, basta manifestar essa vontade 
através do telefone 9.1324, falando com o sr. Mario 
-Lotufo. O Museu, cuja sede passa por amplas e funcio- 
nais reformas, deverá ser reaberto brevemente. É de- 
sejo da Secretaria de Educação apresentar um acervo 
dos mais significativos. 

Edmur SOARES 

ÔNIBUS DE FORA 
A partir de hoje os ônib 

estarão mais trafegando pel- 
cessão de umas poucas llnh 
Paulo, por exemplo, não pe 
Miguel Cury e os procedenh 
volta pela Anhanguera até ■ 
e depois a via expressa Sule. 
sem dúvida, beneficiará o t 

OS TROFÉUS AO PÚBLICO 
Na próxima quarta-fein 

lenidade pública, no Largo o 
ro P. Gonçalves estará abrir 
conquistados por Campinas 
do Interior, quando se sagm 
tunidade o Chefe do Executi 
um a um dos atletas que de 
sa cidade. 

IE CARLOS GOMES 
A professora Benedicta 

ra (d. Ditinha) é a nova dir 
cação Carlos Gomes, já estí' 
atribuição. 
AGORA, QUALIDADE 

O ministro Ney Braga, 
chegado o momento de apr 
pliar o esforço pela qualidí 
Para o ministro, o sistema c 
leradamente nos últimos an 
cuidados quanto ao nivel en 
uma das mais justas preocui 
cação. 

ESCOLAS 
Enquanto isso a Prefeit 

que investirá 5 milhões dt 
equipamentos para as 30 no 
que estão sendo construídas 
retor do Departamento de E 
feitura paulistana, esse invf 
aperfeiçoar ainda mais a ed 
Paulo. 

BRASIL 
"Os brasileiros podem 

balhando em paz, crescendc 
o comunismo e a subversãt 
país". Ministro Armando F 

TRT NO PARANÁ 
O ministro Mozart Vict 

Superior do Trabalho, dura 
ba, anunciou a criação, até 
nal do Trabalho no Parané 
o projeto já foi aprovado p 
mento e Justiça da Câmarí 
sua tramitação, deverá est; 
presidente Geisel. 


